

Información telefónica de "La Tierra,-España y Extranjero

Madrid, 22 (11'15)

Ha sido suspendida
"La Correspondencia Militar,"

En virtud de un registro policial se da orden de suspensión contra "La Correspondencia Militar".—Hacia una ostentosa campaña contra el Gobierno y contra el régimen.

La policía ha efectuado un registro esta mañana en el edificio que ocupa el diario "La Correspondencia Militar". En virtud de lo observado en dicho registro el periódico ha sido suspendido indefinidamente.

Esta orden obedece, más que a la campaña que había emprendido hace algún tiempo, a que encubría dentro de los ejemplares que iban destinados a Marruecos hojas en las que se hacía propaganda contra el Gobierno y contra el régimen.

Ha sido encontrado el original de la carta que recientemente envió el general Martínez Añido, publicada por varios periódicos; en su final contenía la siguiente frase: "Felicitales por la campaña que viene haciendo el diario".

Ha sido desechara por la Comisión de constitución la enmienda de Alcalá Zamora

Se ha reunido la Comisión de constitución que ha estudiado la enmienda que al título primero presentó el señor Alcalá Zamora, la cual ha sido rechazada. También fué objeto de estudio, pero no de deliberación el voto particular de los diputados catalanes.

El señor Iglesias, después de violenta discusión, dijo que creyera que la Constitución que se elabora es sólo de acuerdo con los

El archivo de Primo de Rivera es de carácter particular
Un diputado de la "Esquerra," promueve con su intervención en el Parlamento un formidable escándalo

Acusa a la fuerza, que es toda castellana, a su parecer, de los últimos sucesos de Barcelona.—Ha sido favorablemente acogido el suplicatorio para procesar a Calvo Sotelo. "La Correspondencia Militar," suspendida indefinidamente.—En Corral de Almaguer (Toledo), han sido muertos cinco comunistas.

catalanes, es necesaria la presencia de representantes de otras regiones.

Con respecto a la situación del ex ministro señor Calvo Sotelo, la Comisión es de parecer que siga la suerte de los demás ex ministros de la dictadura.

Los cambios de la moneda

La libra tuvo ayer una cotización que correspondió a la gravísima crisis que sufre en la actualidad

Por el Centro Oficial de Contratación, han sido facilitados los siguientes cambios registrados en la sesión de Bolsa de ayer:

Franceses francés: 44'725.

Frances suizos: 219'50.

Francos belgas: 152.

Liras: 54'70.

Libras: 46'50.

En la Bolsa londinense el curso de la cotización de nuestra divisa fué el siguiente:

Apertura a 50'50. Siguió la cumbre de 49'37, 48'50, 46'25, 47, 46'50, 46'25.

El cierre se efectuó al cambio de 46'50.

El Consejo de ministros se ocupa de la repercusión que el derrumbamiento de la libra pueda tener en nuestra economía

Los ministros se reunieron de nuevo por la tarde en el Congreso

A las diez cuarenta y cinco de la mañana llegó al Palacio de la Presidencia el ministro de la Gobernación para asistir al anuncio de Consejo de ministros.

Manifestó a los periodistas que la última noticia que había recibido era la de haberse declarado un importante incendio en la estación internacional de Canfranc, hacia donde habían salido para sofocar el siniestro fuerzas de bomberos de Huesca y Zaragoza, además de las que por su parte enviaron varias poblaciones francesas.

Al parecer ha quedado destruida la mitad de la edificación.

Continuó diciendo el señor Maura que en Corral de Almaguer (Toledo) había habido un encuentro entre los amotinados comunistas y las fuerzas de la Guardia civil, resultando varios heridos.

Después llegaron los ministros de Fomento, Instrucción Pública y Justicia.

El Consejo quedó reunido a las once y media de la mañana.

El gobernador del Banco de España llega al Consejo

Durante la reunión ministerial llegó a la Presidencia el señor Garabí, quien se dirigió inmediatamente a conferenciar con el señor Prieto.

Al salir dijo que había estado unos momentos con Prieto, con quien tiene costumbre de conferenciar cada día para darle cuenta de la marcha de los asuntos económicos. Se refirió, como es natural, a la marcha del asunto de la libra.

Se le preguntó si tendría el derrumbamiento de la divisa inglesa alguna repercusión en España, a lo que contestó afirmativamente, aunque no de gravedad.

—Es cierto se le dijo, que el Banco de España ha dado al Gobierno por medio de un informe su parecer sobre la actual situación financiera y los medios a adoptar para su solución?

—No. Sólo he puesto al ministro de Hacienda en conocimiento de las antecedentes y al detalle de

que viene ocurriendo en el curso de las cotizaciones.

Nombramiento de una Comisión interministerial para el estudio de la cuestión económica

A las diez y media salieron los ministros del Consejo, después de haber acordado reunirse de nuevo por la tarde en el Congreso por no haber podido determinar las deliberaciones.

De la cuestión planteada por la súbita crisis de la libra esterlina se ocuparán con más detalle los ministros.

El ministro de Instrucción Pública dijo que había sido tomado el acuerdo de nombrar una Comisión

Ejercicios aéreos

Llegó ayer a Huesca el profesor de vuelos sin motor

A la una de la tarde de ayer, llegó de Madrid, pilotando su aparato el experto capitán don José Luis Marx, quien se dirigió al Soto de Igrés, no sin antes hacer unas «fliguras» al paso por nuestra ciudad.

Se propone el señor Marx permanecer dos días, con el fin de dar lecciones de vuelo sin motor a los socios del Ateneo Club oscense.

El aparato quedó depositado en dicho Soto, custodiado por una pareja de la Guardia civil.

Inspeccionará además el señor Marx, el terreno para la vuelta a España en aeroplano, que se celebrará el día 10 del próximo mes de Octubre, ya que será Huesca punto de parada obligado en dicha vuelta.

Huesca Aero-Club

Se comunica a los señores socios, que habiendo llegado el profesor de vuelos sin motor, esta tarde se verificarán lanzamientos de aprendizaje en el Soto del alto de la cuesta de Azpíz, a partir de las tres.—El Presidente.

En Corral de Almaguer, los comunistas han tenido cinco muertos en un ataque contra la fuerza pública

La situación ha quedado dominada

TOLEDO.—El gobernador civil ha recibido a los periodistas a los que ha dado cuenta de la situación del pueblo de Corral de Almaguer donde los obreros que anteanoche se amotinaron volvieron a situarse en las afueras de la localidad para impedir que salieran al campo los brazaos y los gañanes.

Después pretendieron encarcelar al alcalde, lo cual fue impedido por la Guardia civil que fue recibida a pedradas de las cuales se pasó a los tiros.

Uno de los amotinados disparó su pistola a bocanaraje contra el teniente que mandaba la fuerza, pero sólo resultaron heridos él y algunos guardias.

Los agentes de la autoridad se vieron obligados a repeler la agresión incesante de quién eran objeto.

Como consecuencia de ello han resultado cinco muertos y varios heridos graves. Hay además otros centenes.

Inmediatamente renació la tranquilidad en el vecindario, que estaba temeroso porque los tenían consternado los alberotes y las amenazas de los elementos comunistas.

El centro que éstos tenían abierto ha sido clausurado.

No ha sido posible encontrar a los directivos de los amotinados, porque inmediatamente que vieron el sesgo que la cosa tomaba procuraron ponerse a salvo.

Parece ser que lo ocurrido en Corral de Almaguer ha sido el chispazo de un plan preconcebido por elementos de la extrema izquierda, cuyo foco principal está en la zona de la Villa de don Fidrique.

sión interministerial que se dedicó a estudiar la reparación que pueda tener la cotización de la libra en nuestro país. En dicha Comisión, que es ampliable, formarán parte, entre otros, los productores y exportadores de Levante y representantes de entidades financieras.

El señor Maura confirmó que esta tarde se reuniría de nuevo el

Consejo en el Palacio de las Cortes.

El ministro de Comunicaciones manifestó que había sido aprobada su ponencia en el sentido que se forme una comisión integrada por él y los ministros de la Gobernación y de Economía para hacer la liquidación definitiva de las Exposiciones internacionales de Sevilla y Barcelona.

Las sesiones de Cortes

Todas las enmiendas defendidas ayer en el Parlamento fueron rechazadas

A las cuatro y media de la tarde, presidiendo el señor Besteiro, se abrió la sesión de las Constituyentes.

El Presidente dedicó un recuerdo al expresidente don Miguel Villanueva recientemente fallecido y propuso que constase en acta el sentimiento del Parlamento.

A estas manifestaciones se adhirieron, en nombre del Gobierno, el Presidente del Gobierno provisional de la República, el cual manifestó que el difunto se había hecho acreedor al homenaje póstumo de la Cámara por ser uno de los que con más eficacia habían sido precursores de la República.

El presidente de la Cámara señor Besteiro anunció que el suplicatorio del diputado señor Calvo Sotelo se trataría en sesión secreta.

A continuación se entró en el orden del día.

El señor Rodríguez Pérez se re-

firió al pacto de San Sebastián y dice que no es como lo quieren presentar los catalanes, ya que es imposible conciliar los puntos de vista que ellos señalan.

La enmienda de este señor es rechazada.

Castrillo presenta otra diciendo que la Constitución no debe tener la afirmación de la soberanía sino la de autonomía. Es rechazada.

Jiménez Álvarez dice que la Comisión retira para proceder a un nuevo estudio los artículos catorce y quince.

García Valdecasas se muestra partidario de una mayor amplitud a la autonomía regional.

Xirau y Alemar presentan una enmienda en cuya defensa proponen por una España única y varia y enumeran las facultades que debe reservarse al Estado y las que deben quedar a las regiones. La enmienda es rechazada.

Teatro Odeón

EMPRESA S. A. C. E. Teléfono núm. 2

JUEVES

La Rusia de Singapore
Gran exclusiva PRO-DIS-CO

EL SABADO

EN LA FRONTERA

Por Monte Blue

EN BREVE

La tragedia de Scapa Flow
!!!SENSACIONAL!!!

ta del Gobierno señor Alcalá Zamora.

Esta noche a las diez se ha dado un concierto y en un cine ha pronunciado una conferencia el diputado señor Aguirre.

Por ser de índole particular los documentos de Primo de Rivera, son entregados a sus familiares.

Esta tarde se dirigió al Palacio del Congreso don José Antonio Primo de Rivera para presentarse a la Comisión de Responsabilidades y proceder a la apertura del archivo de su difunto padre.

Entregada la llave por don José Antonio y abierto el archivo se vió que los documentos eran referentes todos a la historia militar del general, y en consecuencia, la Comisión adoptó el criterio de devolver a su procedencia toda la documentación.

De interés para la Enseñanza

Maestros interinos

El Consejo provincial de Primaria Enseñanza ha entrado en funciones y entre los asuntos despachados figura el nombramiento de maestros interinos, habiendo sido nombrados:

Don Perpetuo González, para la escuela de Bermeo.

Don Ramón Piquer, para Añón. Doña Casimira Ventura, para Javierre del Obispo.

Los anteriores nombramientos han correspondido a expedientes en expectación de destino y con los cuales se han cumplido disposiciones vigentes.

No hace muchos días que en estas columnas abogábamos por estricto orden y reglas fijas para la adjudicación de vacantes, única manera de obrar con aserto y no dar lugar a suspicacias y recelos. Por esto aplaudímos la primera actuación que en este aspecto ha tenido el nuevo Consejo provincial y confiamos en que pronto veremos nuevas listas de aspirantes a interinidades.

Ultima hora

(Conferencia celebrada con nuestro corresponsal en Madrid a los dos menos cuarto de la mañana)

Por aclamación es otorgado el suplicatorio contra Calvo Sotelo

A las once menos cuarto se reunió la Cámara en sesión secreta para tratar de la cuestión del suplicatorio para procesar a Calvo Sotelo a petición de la Comisión de Responsabilidades.

El señor Gil Robles fué el primero en usar la palabra y pidió la cuestión del suplicatorio con las condiciones que expuso en el escrito que dirigió a la Comisión de Responsabilidades.

Contesta Sacristán, director general de Aduanas, diciendo que por decreto de la Cámara no se debe acceder a lo propuesto por el señor Gil Robles.

En igual sentido hablan Ruiz del Río, Galarza y Ruiz Funes.

El señor Brusas, que había hecho varias interrupciones en el transcurso del debate proveyéndose con ello alberotes y grandes discusiones entre las diversas fracciones, se levanta para oponerse a la cuestión del suplicatorio.

Dice que no debe ser apresado porque muchos de los que hoy se manifiestan partidarios del suplicatorio colaboraron con la Dictadura.

Se refiere a la situación lamentable de los obreros presos en el buque "Antonio López" y a los obstáculos que se les pusieron para que pudiera visitarlos e interrumpirlos.

Señala como autores de los hechos lamentables ocurridos en Barcelona, no a la Generalidad, sino a los agentes de la anterior, todos ellos castellanos.

Estas palabras del diputado Jiménez promueven un formidable escándalo en el que casi todos los diputados increpan al orador por la audacia en lanzar culpabilidades en las que sólo compare una vez más intención política.



INSTITUTO DE ESTUDIOS ALTOARAGONESES

Diputación de Huesca

durante toda la noche última, ya que desde el primer momento y con la mayor diligencia establecían rápidamente las comunicaciones solicitadas.

Gustosos resaltamos esta ejemplaridad en el cumplimiento de su deber del personal de esta Central telefónica, a cuyo personal sinceramente felicitamos.

Regreso de Ganfranc

Al anochecer regresó de Ganfranc el presidente de la Diputación, señor Ferrer Gracia, quien como tenemos dicho llevaba la representación del señor gobernador civil.

El señor Ferrer Gracia dió cuenta a nuestra autoridad civil de la entrevista celebrada con el prefecto de Olorón, quien le prometió gestionar con el Gobierno francés el que éste coadyuvase y ayude a España a la pronta reparación de la estación incendiada.

Dió gracias el señor Ferrer Gracia al generoso ofrecimiento de dicha autoridad francesa, en el que se denota la cordialidad y amistosa relación existentes en los dos países.

Como consecuencia inmediata de los hechos que dejamos consignadas las autoridades presentes en el lugar en que se desarrollaron, cursaron los siguientes telegramas:

Presidente Consejo ministros, Congreso Diputados. — Ministro Gobernación, Congreso Diputados. — Ministro Hacienda, Congreso Diputados. — Ministro Fomento, Congreso Diputados. — Ministro Comunicaciones, Congreso Diputados. — Madrid.

Tenemos sentimiento participar V. E. terrible incendio ocurrido madrugada hoy esta estación internacional quemándose mitad edificio parte sur donde hallábanse encaladas oficinas Aduana Española, Hotel International, Oficinas Correos, Inspección Sanitaria, Guardia civil, Carabineros, Oficinas Vías y Obras, Intervención del Estado y Agencia Internacional Stop. Reunidas fuerzas vivas Ganfranc asistidas autoridades regionales francesas y provinciales españolas presididas por subprefecto Olorón M. Daguerre acuerdan dirigirse V. E. sin perjuicio de que el Gobierno francesa también lo haga por ser copartícipe en instalación estación International y siendo se interese reparación inmediata pues de otro modo obras habrían de paralizarse intensos hielos y copiosas nevadas causando ello suspensión tráfico por carecer dependencias reunan condiciones Stop. Otra razón importantísima es quedarán sin trabajo gran número obreros y agentes Aduana sacrificados hasta ahora Stop. Precede se conceda inmediato crédito para que edificio quede atendiendo seguidamente suplicándole así nombre todos. Salúndale consternados por indicada desgracia. — Antonio Ferrer, Alcalde Presidente Comisión.

Presidente Congreso ministros, Congreso Diputados. — Ministro Fomento, Congreso Diputados. — Ministro de Hacienda, Congreso Diputados. — Ministro Gobernación, Congreso Diputados. — Ministro Comunicaciones, Congreso Diputados. — Madrid.

Ampliando telegrama cursado numero autoridades francesas y españolas personadas lugar siniestro permitíome nombre provincia Huesca suplicar atienda petición inmediata concesión crédito comienzo obras restauración edificio incendiado que de no comenzar seguidamente haríase imposible próximos hielos copiosas nevadas evitándose así paralización servicios cosecharían dilitel situación población Ganfranc vive exclusivamente del tráfico estación internacional Stop. Esperando atención Gobierno y en su caso de las Cortes agradecido la saluda afectuosamente Stop Juan Ferrer Gracia, presidente Diputación provincial Huesca.

Rafael Ullé, diputado Huesca, Congreso Diputados. — Pío Díaz, diputado Huesca, Congreso Diputados. — Joaquín Maile, diputado Huesca, Congreso Diputados. — Manuel Marraco, diputado Zaragoza, Congreso Diputados. — Don Gil Gil, diputado Zaragoza, Congreso Diputados. — Guallart, dipu-

tado Zaragoza, Congreso Diputados. — Madrid.

Ante formidable incendio esta madrugada destruyendo media estación internacional reunidas fuerzas vivas Ganfranc asistidas autoridades francesas departamentales y provinciales españolas presididas subprefecto Olorón nos dirigimos a usted rogándole interceda inmediatamente cerca presidente Consejo ministros, ministros Gobernación, Fomento, Hacienda y Comunicaciones sea concedido crédito para la reconstrucción edificio siniestrado Stop. De acuerdo todos representantes Aragón pidan Cortes aya atendida sin pérdida de momento justa petición ya que de no realizar obras ahora mismo intensas fries y copiosas nevadas las paralizaría trayendo ello ruina este pueblo tan sacrificado ya por Estado. Stop salúdale afectuosamente nombre todos. — Antonio Ferrer, alcalde presidente Comisión.

Picotazos

El diputado Bujeda, en su mitin ha dicho:

«Hay quien se espanta de la labor de la Comisión de Responsabilidades. ¡Gatere generales encarecelados! ¡Y los que vendrán! Pero es que creímos que íbamos a dejar en paz a otros individuos y a esos militares que fueron delegados gubernativos! ¡No! Delegados gubernativos, alcaldes de la Dictadura, asambleístas, todos serán juzgados. El trám a la cárcel cuantos merezcan tr. Hemos de ser implacables con aquella gentaza que llevó a efecto los grandes negocios, los escandalosos mecenazgos; con aquella gente rapaz que para realizar esos negocios se encaramó a los ministerios. Gareán uno a uno los que delinquieron. ¡Encarcelar generales! ¡Encarcelar ministros! ¡Bajártel a un rey! Pero ¿qué eran todos ellos? ¿Qué valor positivo constituyan? Si un hombre medianamente culto valía más que cualquiera de ellos!

Del mismo delirante Bujeda son estas palabras en el mismo discurso:

«Responsabilidades, sí, pero venganza, no.

Y pudo añadir:

Los ahorearemos a todos con muchísimo respeto.

Al estallar la huelga del puerto de Barcelona, Maciá declaró:

— Cuando tengamos el Estatuto no se producirán estos conflictos. Cierre la última huelga general y Maciá repite:

— Si Cataluña se gobernase por si misma estos conflictos no podrían producirse.

Ahora los colonos catalanes se niegan a entregar a los propietarios la parte convenida de tratos y Maciá vuelve a insistir:

— Aprobado el Estatuto estos conflictos no estallarían porque inmediatamente serían resueltos.

Maciá, presuntamente como el zarro de la tábula, cree que el Estatuto es la concha que le va a salvar de todos los diluvios.

También antes de proclamarse la República, eran muchos los que creían que el simple cambio de régimen significaba la solución de no pocos problemas.

Ahora con el Estatuto se repite el espejismo.

Para mí el Estatuto es el maná y para otros el bálsamo infalible para toda clase de dolencias.

Todos los oradores que hablan en el Parlamento se felicitan después—de la atención y del respeto con que fueron escuchados.

No parece sino que todos esperan que, al comenzar diciendo: «Señores diputados...» comiencen a caer sobre ellos tomates, echas de cerveza, mondadas de patatas, etc...

Y, claro, cuando llegan al «he dicho» indemnes, se llenen de gozo.

Almendra de la nueva cosecha

Somos compradores de grandes partidas, pasando ofertas y muestras a

CHOCOLATES ORUS
Fábrica de Chocolates-Zaragoza

Los precios por 100 kilos indicando estación de entrega. No admitimos almendra amarga.

Deportes

Tras una magnífica exhibición de buen juego, el Huesca batió al Biéfar por 4-1

Hoy se celebró el partido anulado entre el Ciencia y Deportes y el Oseense, venciendo los primeros por 4 a 2.

Hasta una temporada que parecía que el Ciencia y Deportes estaba muerto o poco menos, pero cuando nos dijeron que el dominio jugaba contra el Oseense, nos alegramos, pues eso nos demostraba que no eran ciertas nuestras suposiciones, lo cual lo celebramos, pues el Ciencia siempre ha sido un equipo simpático por su entusiasmo y deportividad.

No pudo presentar su primer once completo, pero esto no restó nada para que los once que salieron defendieran pusieran todo su entusiasmo para conseguir el triunfo y lo consiguieron.

Fuimos los primeros extrañados cuando al empezar la segunda parte y con uno a cero a favor del Oseense, vimos a los del Ciencia animarse y marcar en esta segunda parte cuatro goles y uno más el Oseense.

El campo presenta magnífico aspecto, el tiempo espléndido y la abundancia de bellas espectadoras de mayor realce y alegría a la jornada.

Hay gran expectación por conocer la composición de los equipos.

El primero en aparecer es el Biéfar que, como se suponía, se presenta con los Especialistas, Cabo en la puerta y Breto en el centro del ataque.

Después el Huesca con Primo II; Valets, Larreche; Eusebio, Trián, Laborde; Izquierdo, Naveira, Ezquerri, Primo I y Abadía.

Guida de dirigir el encuentro Ribera, del Colegio aragonés.

No vamos a relatar las innumerables jugadas admirables de precisión y temple maravillosos que durante el transcurso del match tuvimos ocasión de presenciar; bastará que digamos que el Huesca valvió a resurgir como en los días de las jornadas triunfales y que a su entusiasmo y perfecta compenetración unieron una serenidad y colocación difícilmente igualables y la clara visión de la jugada para enviar sin perder tiempo el balón al jugador deseado, lo que les permitió hacer del Biéfar cuanto les vine en gana, el cual, impotente para contener la avalancha que se les viene encima y a pesar del brillantísimo papel que hicieron destruyendo juez, no pudieron evitar que su meta fuera batida cuatro veces.

Gracias pueden dar los bienfrenses a tener un Cabo en la puerta que les salvó de una verdadera catástrofe.

De la actuación de los escenses no cabe hacer distingos; solo como estrella de primera magnitud merece destacarse la labor de Trisán, que hizo tal vez el mejor partido de toda su vida futbolística; los demás, todos por igual actuaron con gran acierto cubriendo bien su puesto.

Los tantos fueron marcados por Hernández (3), Martín (1), Pradel (1). Los vencedores se alinearon así: Emilie, Bandrés, Oliva, Escartín, Pradel II, Abadía, Rivas, Pradel I, Martín, Hernández, Marcante.

El árbitro, imparcial.

Estación Meteorológica de Huesca

Observaciones del día 22 Septiembre

Horas de observación: 18

Barómetro a 0° y nivel del mar 759,7

Humedad relativa 43 %

Dirección del viento y fuerza SW-2

Velocidad en 24 horas 797 km.

Estado del cielo Semidespejado

Temp. máxima a la sombra 23,6

Idem mínima idem 7,0

Oscilación termométrica 16,6

Precipitación acuosa 0,0

	Pesetas
«Días de lucha: Recuerdos de mi vida», por Angélica Balabanoff.	6'00
«Felipe II: Un asunto temeroso», por Louis Bertrand.	5'00
«El Burgués», por Leonhard Frank.	6'00
«El Súbdito», por Heinrich Man.	7'50
«Elevación». La novela de la aviación. Última obra de Barbusse.	5'00
«Reforma o revolución?», por Rosa Luxemburgo.	4'00
«La señorita de la Ferté», por Pierre Benoit.	5'00
«Hija de la tierra», por Agnes Smedley. La emancipación social y humana de la mujer en la vida de una proletaria. Los problemas del sexo y del trabajo.	6'00
«El problema médico social de la tuberculosis», por Tomás de Benito.	7'50
«Reflejos», por Jean de la Brete.	5'00
«Bajo el Signo de Clío», por Ricardo Baeza.	6'00
«Tsatsa Mimka», por Panait Istrati.	5'00
«El Conde de Abrájano» (de las obras póstumas de Eca de Queiroz), traducción de W. Fernández Florez.	5'00
«Andorra», por Laudelino Moreno.	3'00
«Doña Virtudes», por Luis C. Bosch Labrás.	5'00
«La génesis del Capital», por Marx.	2'50
«Con los nómadas de la estepa», por Vladimir Zemánov e Isaac Levina.	5'50
«Una vida pintoresca», del siglo xix, por Manuel Fernández y González.	6'00
«El Plan quinquenal de los Soviets», por G. Grinco. (La gigantesca obra de la edificación socialista de Rusia).	7'00
«El proceso Dreyfus», por el Dr. Bruno Weil.	6'00
«El falso Príncipe», por Harry Doméla. (El hombre que no sirviendo para otra cosa se mete a príncipe y triunfa).	6'00
«El pecado rojo», por Julia Peterkin.	5'00
«El cine soviético», por León Maussinac.	5'00
«Hotel América», por María Leitner.	6'00
Derecho civil español común, por Demófilo de Buen.	40'00
«Cartas del frente y de la prisión», por Carlos Liebknecht.	5'00
«España en llamas» (La jornada del 11 de Mayo en Madrid), por autores reunidos.	5'00
«Inquietudes de la Nueva España», por Manuel Fernández Núñez.	3'50

Interesantes
novedades litera-
rias que encon-
trará usted en la
Librería
LA TIERRA
Villahermosa, 12-Huesca

Envíos para fuera con-
tra reembolso

	Pesetas
«Economía política», por José María Valverde.	12'00
«Mientras Ella va llegando», por Jacinto de Ramos. (Este libro sincero y horrible de cuyas páginas mana la podredumbre de la Peste Blanca, es el libro de la Tesis que estaba por escribir).	5'00
«¿Qué es una Constitución?», por Fernando Lassalle. Pueden persistir los poderes monárquicos del país bajo una Constitución república? Este libro le abrirá a usted los ojos.	4'00
«Sido», traducido del francés por Julio Gómez de la Serna.	5'00
«Almas gemelas», por Luis Bosch Labrés.	5'00
«La calle sin sol», por N. Tokunaga.	6'00
«Libertad, Dictadura y Fascismo», por Juan Guijé.	5'00
«El paso del mar Rojo», por Atilio Garcitoral.	5'00
«Historia general del Socialismo y de las luchas sociales», por Max Beer.	10'00
«Peregrinaciones por España», por André Corthis.	5'00
«Dos años», por Siam O'Flaherty.	7'00
«Sinfonía pastoral», por Armando Palacio Valdés.	5'00
«Opio», por Jean Cocteau.	5'00
«La bancharrota del matrimonio», por V. F. Galverton.	6'00
«La mecanografía al alcance de todos», por Magdalena Deu de Samarcu.	3'50
«El trabajo rojo», por J. Kuczynski; Carlos Radek; A. Holitscher; Anna Seghers y otros. (El nuevo obrero en la Unión Soviética).	6'00
«Infancia terrible», por Jean Cocteau.	5'00
«Calle Mayor», por Sinclair Lewis (Premio Nobel).	8'00
«Galleguismo», por Eloy Luis-André.	6'00
«El viento del Este», por Stefan Zaramski.	6'00
«El verbo se hizo sexo», por Ramón J. Sender.	5'00
«Los voluntarios del Reichstag», por Kurt Lamprecht.	5'00
«El Tungsteno», por César Vallejo.	5'00
«Imán», por Ramón J. Sender.	5'00
«Ordes Público», por Ramón J. Sender.	5'00
«Bandadas sobre el Océano», por el general Balbó.	7'50
«Desde la Fundación de Roma». Clásicos griegos y latinos. Tito Livio. Traducido por José María Ruano.	12'00

Muchos muebles

Armario de luna estilo francés, a 100 pesetas
Armario de luna con luna segunda, a 80 "
Camas con somier desde 29 ptas., a 300 "

EN FERRETERIA EL QUE MAS BARATO VENDE

Grandes existencias en batería Cocina, Loza y Cristal

Hierros, Drogas y Joaquín Lafarga, Huesca

Ibarra y Compañía, S. en C.
SEVILLA

Línea regular de grandes Transatlánticos correos españoles a motor para América del Sur, saliendo de Barcelona el día 27 de cada mes

El día 27 de Julio saldrá el buque motor CABO SAN ANTONIO admitiendo pasajeros de clase única y tercera clase para Río Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires.

El día 27 de Agosto el buque motor CABO PALOS para Santos, Montevideo y Buenos Aires, admitiendo pasajeros de tercera clase.

El día 27 de Septiembre el buque motor CABO QUILATES para Santos, Montevideo y Buenos Aires, admitiendo pasajeros de tercera clase.

Consignatarios en Barcelona Ibarra y C. S. en C.
Delegación en Barcelona, Ancha, 23, principal - Teléfono 16501

Informes en Huesca para pasajes de clase única: Don José Sender, Mercado, núm. 12

Gran Bazar de Loriente

Muebles, Ferretería, Vajilla y objetos para regalos

Ha dado principio la venta de Gramófonos y discos con precios que nadie puede competir. Exposición permanente con precios marcados. Aparatos forma maleta potentes con 12 bailables (seis discos dobles La Voz de su Amo), Pesetas 125.

Los discos son a elección del comprador de las marcas La Voz de su Amo, Odeón y otros.

Desde 125 a 500 pesetas y más

Para Colegios, Normales, Centros de enseñanza y particulares, tenemos cursos completos de Inglés y Francés con métodos explicativos para aprender fácilmente estos idiomas.

CASIMIRO LARROSA

Corredor de toda clase de entierros.—Agente de LA POSITIVA.—Se encarga desde los más altos a los más bajos precios

Zalmedina, número 3
(ante al Bazar Loriente)

HUESCA

Libros de gran utilidad

Ortografía española. Método fácil y rápido indispensable para oposiciones. Por Luis Huerta.	5'00 ptas.
Contabilidad comercial, por Luis Torón.	7'00
Código de etiqueta y distinción social, por el duque de Camposol.	6'00
Cómo se enseña el dibujo y las bellas artes en la escuela, por Lorenzo Gascón.	8'00
Manual del automovilista con 750 páginas de texto ilustrado, con infinidad de grabados, por G. Pedretti.	13'00
Manual del torneo mecánico. Guía práctica para la construcción de tornillos, engranajes y ruedas helicoidales, por Salvador Díaz.	7'00
Girngia menor y vendajes. Manual para practicantes, internos de clínicas y enfermeras, por el Dr. Gwynne Williams.	10'00
La Fotografía. Manual auxiliar para el aficionado, por G. Muffone.	7'00
Aparejador albañil. Guía práctica, para la organización, replanteo y ejecución de las obras, por J. F. Oultram.	7'00
Fabricantes de ladrillos, por J. Van Bük.	7'00
El Constructor de casas, por Carlos Levi.	13'00
La Cocina clásica española. Noticias, observaciones, consejos, advertencias títiles y preparación de toda clase de guisos, por Alberto León.	5'00
Dulces y helados, por Ignacio Domenech.	2'00
Nuevas conservas y dulces por Ignacio Domenech.	4'00

Venta: Imprenta de LA TIERRA-Villahermosa, 12, Huesca

Señora:

El que bate el record de la baratura en Tejidos y Sastrería, es

S A N C H E Z

Ahí, como en ninguna parte de España, halla usted:

Medias seda, de 6 pesetas a	350 pesetas
Medias hilo, de 4 pesetas a	2'00
Peleles, desde	0'50
Camisitas niña, desde	1'00
Cubiertas cama grande	6'50
Colchones cama grande	13'50
Panas, desde	2'00
Fajas modernas señora, a	2'50
Sábanas grandes	5'00
Mantas lana, de 50 pesetas a	25'00

Colecciones variadas y bonitas de trajes a medida a cargo de un cortador excelente

PRECIO INCOMPETIBLE

Debe usted mirar precios antes de hacer sus compras, que SANCHEZ, solicitamente, la atenderá en el

Caso Bajo, número 63

HUESCA

Abonos Minerales

Grandes existencias

Graduación garantizada con boletín de análisis en cada vagón

Veza superior y Ordio de siembra

JOSE TRISAN

Coso Bajo, 95

HUESCA

Bicicletas - Motocicletas

Representación exclusiva para la venta en Aragón de todas las mejores marcas.

Existencia de todas las piezas de recambio, neumáticos y accesorios.



Antes de comprar una bicicleta o moto diga la marca que le interesa y consulte nuestros precios y ahorrará la diferencia.



Ovidio Rin, Coso Bajo, 60

Huesca



Diputación de Huesca